

CIENCIA Y TECNOLOGÍA: IR DONDE DIOS NOS GUÍE

“¿O no saben que su cuerpo es templo del Espíritu Santo, que está en ustedes y han recibido de Dios, y que no se pertenecen?” -1 Corintios 6:19

RESUMEN

En el ejercicio de la labor de la ciencia, tecnología y mecánica, debemos mantenernos centrados en quienes somos, de dónde venimos y las guías morales escritas en nuestros corazones. Es por esto que los católicos colocan un valor tremendo en cada ser humano, desde la concepción hasta la muerte natural. Creemos que la vida es sagrada y tenemos que protegerla; no está creada para la experimentación o para la explotación en beneficio de otros.

PREGUNTAS DE DISCUSIÓN

- ¿Cómo formar nuestra conciencia nos ayuda a determinar qué acciones están bien o mal?
- ¿Cómo amar a Dios y a nuestros hermanos nos acerca al Reino de Dios?
- ¿Por qué rechazar el mal y hacer el bien son obligaciones esenciales para el católico?
- ¿Qué cambios puedes hacer en tu vida para amar mejor a Dios y a tu hermano?
- Si estamos hechos a imagen de Dios, ¿por qué algunas personas y algunas instituciones cometen acciones inmorales?